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O EXEMPLO DOS PAIS  

 
Quando fala aos pais sobre a educação dos filhos, São Paulo recomenda: “Pais, não exaspereis os vossos filhos. Pelo 

contrário, criai-os na educação e na doutrina do Senhor” (Ef 6, 4). Sem a "doutrina do Senhor", não será possível 

educar. Dom Bosco, grande pai e mestre da juventude, ensinava que não é possível educar sem a religião. Seu método 

de educar estava no amor – estudo – religião. Dom Bosco aprendeu com mamãe Margarida que era analfabeta sua 

primeira educação cristã, foi ela quem o preparou para receber a eucaristia.  

Os pais não devem apenas mandar os seus filhos à igreja, mas, devem levá-los. É vendo o pai e a mãe se ajoelharem 

que um filho se torna religioso, mais do que ouvindo muitos sermões. A melhor maneira de educar, também na fé, é 

pelo exemplo.  

Diz um provérbio alemão:” conforme cantam os velhos, assim dançam os novos”, ou seja, as palavras boas ou más, 

ouvidas pelas crianças, são palavras que voam, mas ficam o exemplo dado pelos pais.  

Os pais não devem apenas mandar os seus filhos à igreja, mas, devem levá-los. Mais do que ouvindo muitos sermões. A 

melhor maneira de educar, também na fé, é pelo exemplo.  

Pelo contrário, é de suma importância para a formação dos filhos o proceder edificante dos pais. Demonstra a cada 

passo a vida diária, bastará recordar aqui os pais de Santa Terezinha de Lisieux, ao ver a vida destes dois venerados 

esposos, ao ver com que seriedade olhavam o cumprimento de seus deveres de estado, ou ao folhear as cartas que o 

pai dirigia à Teresinha, cartas que irradiam amor, espírito de sacrifício e conformidade com a vontade de Deus, não 

podemos deixar de exclamar: sim, deste matrimônio tinha que nascer uma santa!   

Mas alguns podem dizer, mas os tempos são outros, como é possível nos dias de hoje? Na época dos pais de Santa 

Terezinha já havia desastres do ano de 1870 e ainda sangravam as feridas produzidas pela guerra. Além disso, sempre 

custou dificuldades, o dar os filhos ao mundo, sempre custou sacrifícios o educá-los, sempre e em todas as épocas. E 

sempre a fé e amor de Deus foram os que deram alento aos pais para esses sacrifícios.  

Pais, não se esqueçais: o primeiro fator é nosso bom exemplo!  
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Para partilhar:   
1) Você casal tem dado bons exemplos aos seus filhos?    

             2) Você tem dado testemunho de fé aos seus filhos?  
 
 

 


